



**LES NOUVEAUX  
GARAGES**

## **OUVERTURE D'UN NOUVEAU GARAGE DELKO À BESSIÈRES**

Un nouvel atelier de réparation automobile a ouvert à Bessières, dans le nord-est de la Haute-Garonne. Rencontre avec **Cédric et Christophe Rossignol**, les gérants de ce nouveau garage.

### UNE AVENTURE FAMILIALE

Cédric Rossignol, 25 ans, et son père Christophe, 51 ans, sont des passionnés de mécanique automobile et œuvrent depuis 7 ans dans le milieu de la mécanique. Ils ont ainsi préparé douze véhicules pour la 24ème édition du 4L Trophy de février 2020 et les ont proposés à la location aux jeunes désirant se lancer dans le raid. Une belle aventure que Cédric a vécue lui-même en 2015 et 2016.

Cédric a un parcours en mécanique généraliste en école d'ingénieur et a réalisé un stage en alternance dans le secteur de l'aérospatiale. « J'ai également un master à l'international de management des entreprises », explique Cédric. Christophe a une solide formation de mécanique et revient à ses premières amours après quelques années en tant que chercheur à l'INRA.

Les deux nouveaux franchisés du réseau Delko connaissaient bien cette franchise, ayant partagé leur passion des 4L avec le franchisé de Delko Balma et ayant été clients de Delko Rochefort pendant quelques années. Aujourd'hui, ils créent leur propre garage en ajoutant avoir été « séduits par une franchise à taille humaine ».



## **LES NOUVEAUX GARAGES**

Ce nouveau garage de Bessières va proposer à ses clients toutes les prestations d'entretien et de réparation pour toutes marques de véhicules. Il proposera aussi les services DELKO, notamment la garantie constructeur préservée ou le contrôle systématique gratuit.

Pour offrir toutes ces prestations et ces services, Cédric et Christophe sont assistés dès à présent d'un mécanicien d'expérience. L'équipe va toutefois s'étoffer rapidement pour répondre à la demande et pour être réactive face aux attentes des clients. Le recrutement d'un second mécanicien est donc en cours et des alternants seront également engagés dès la rentrée 2021. Pour Cédric et Christophe, le facteur humain est essentiel et les salariés sont « des acteurs incontournables pour développer le garage ».

Le petit plus que vont proposer également à leurs clients Cédric et Christophe en tant que véritables passionnés de rallyes ? des voitures de courtoisie préparées pour le 4L Trophy mais aussi pour le rallye Aïcha des Gazelles...



DELKO BESSIÈRES